



PRESSEINFORMATION

Die Red Zac Arena der Messe Ried wird ab 1.9.2023 zum FACC SKY DOME

Die FACC AG wird im Rahmen einer neuen Partnerschaft mit der Messe Ried Namensgeberin der futuristischen, rund 3.000 m² großen glasüberdachten Multifunktionsarena der Messe Ried, dem FACC SKY DOME.

Luftfahrt verbindet – Lösungen der FACC AG tragen dazu bei, dass sich Menschen über Kontinente und Grenzen hinweg austauschen und vernetzen. Auch die Messe Ried ist als Veranstalter Bühne und Impulsgeber für Innovationen. Mit der neuen Partnerschaft unterstreichen Messe Ried und FACC AG diese Gemeinsamkeiten.

"Mit der Messe Ried verbindet uns bereits eine langjährige Partnerschaft, da wir hier eine perfekte Location für Events vorfinden," hebt **Robert Machtlinger** hervor: "Mit der Partnerschaft für den FACC SKY DOME möchten wir aber auch unsere Verbundenheit mit der Region zum Ausdruck bringen: Seit unserer Gründung vor über 34 Jahren sind wir von einem kleinen Startup zum internationalen Konzern gewachsen – unsere Heimat und unsere Wurzeln sind allerdings hier im Innviertel."

"Wir freuen uns sehr über die Zusammenarbeit mit einem weltweiten bekannten und erfolgreich agierenden Unternehmen wie der FACC AG. Beide Unternehmen stehen für Qualität, Kompetenz und Innovation. Wir sind in der Region tief verwurzelt und haben andererseits auch breite Strahlkraft über die Landesgrenzen hinaus," so **Helmut Slezak, Messedirektor**.

Der FACC SKY DOME ist im österreichischen Messewesen einzigartig und bietet ein besonderes Entree. Die mit Glas überdachte Arena im Ausmaß von rund 3.000 m² inmitten des Fachmessezentrums steht für viele Open-Air-Veranstaltungen aus dem Kultur-, Sport-und Eventbereich zur Verfügung. Die Glasüberdachung sorgt dabei für Größe und Flexibilität: Open-Air-Veranstaltungen genießen hier den Vorteil von Wettersicherheit und einer perfekten Rundum-Infrastruktur durch die benachbarten Hallen.

Über FACC

Die FACC AG zählt zu den weltweit führenden Aerospace Unternehmen und entwickelt, designt und fertigt fortschrittliche Leichtbausysteme für die Luft- und Raumfahrt. Als Technologiepartner aller großen Hersteller arbeitet FACC gemeinsam mit ihren Kunden an Lösungen für die Mobilität der Zukunft. Weltweit startet jede Sekunde ein Luftfahrzeug mit FACC-Technologie an Bord. Im Geschäftsjahr 2022 erzielte FACC einen Jahresumsatz von 607 Mio. Euro. Weltweit werden rund 3.000 Mitarbeiter*innen aus 45 Nationen an 13 internationalen Standorten beschäftigt. Das Unternehmen notiert an der Wiener Börse. Für weitere Informationen besuchen Sie bitte facc.com.